



利根の桜の花みこし 2023 レポート VOL.1

# 利根の桜の花みこし



町有地から竹を切り出し、竹割り機という道具で竹を8等分に割って竹ひごを作ります

今年の花みこし作りは、職員がおみこし本体部分の担ぎ棒や花を取り付ける竹ひごの材料となる竹を、町有地から切り出すところからスタート。それから町内の3つの小学校でお花づくりと、竹ひごへの取付作業が行われました。町内の小学生が一つ一つ心を込めて作ってくれたたくさんのお花が、一つのおみこしとなります。

**3小学校で一つの花みこし**

とね元気塾のワークショップとして2018年にスタートした「利根の桜の花みこし」。今年の花みこしは、町内の小学校が統合するタイミングという事もあり、3校で一つの花みこしを制作する事となりました。

完成した花みこしは、4月中旬ごろまでイベントホールに展示予定です。

**一つ一つ心を込めて**



布川小



文小



お花紙を重ねて一つ一つ花を作り、竹ひごに取り付ける作業を各小学校で行いました。小学校ごとに微妙に違う花の色。どんな花みこしが完成するか楽しみです！



文間小



**歴史を振り返るきっかけに**

それぞれの小学校で積み重ねられた長い歴史。この閉校のタイミングに、町内の小学校で一つのものを作るといふイベントをとおして、長い歴史を振り返るきっかけになれば：そんな思いで今年の花みこし作りは進んでいます。

今回は完成した花みこしと展示の様子をお伝えします。

## まちの話題 PHOTO NEWS



2月19日(日)、3年ぶりに「第36回利根町駅伝大会」(主催：利根町駅伝大会実行委員会)が開催されました。当日は、天候に恵まれ48チーム(オープン参加含む)が出場し、日頃の成果を競い合いました。



力強い選手宣誓

## 利根町駅伝大会 ～3年ぶりに開催～



### ▼大会結果

	男子の部	女子の部
小学生	文間スポーツ少年団 (56分53秒)	文間スポーツ少年団 (1時間05分23秒)
中学生	つくば市立春日学園義務教育学校 (1時間30分46秒)	野田岩名中 (57分52秒)
一般	成毛志優教団 (1時間22分05秒)	チーム高柳 (59分54秒)



### 第99回霞ヶ浦・北浦地域清掃大作戦を実施しました

霞ヶ浦・北浦地域清掃大作戦は、霞ヶ浦に流入する河川流域の市町村が一体となり霞ヶ浦の浄化を推進していこうという運動です。町では2月12日(日)、新利根川沿いの住民の皆さまに、肌寒い季節の中ご参加いただき、たくさんのごみを収集することができました。住民の皆さまに新利根川沿いの環境美化にご尽力をいただいている一方、心無い方の捨てたごみが点在し、とても残念な様子が見られます。このような状況を改善し、今後よりいっそう環境美化を進め霞ヶ浦の浄化を推進していきましょう。これからも町民の皆さま一人一人のご協力をお願いいたします。

